
Comune di Schio   -   Consiglio di Quartiere n.5 Giavenale 
 

verbale del: 14 novembre 2023  ora inizio: 20.30   ora fine: 22.30 

sede: Biblioteca – Via sorelle Boschetti 

ordine del giorno: 

- aggiornamento situazione lavori ex zona sagra; 
- punti luce zona campo da bocce; 
- luminarie natalizie contributo comunale; 
- situazione fognaria centro civico dopo gli ultimi eventi atmosferici; 
- contributo carro di carnevale; 
- varie ed eventuali 

Presenze:                  

nominativo    funzione      P – A – AG 

Bruno Saccardo   presidente      P 

Alessandro Rivieccio   consigliere      AG                                                                                                                       

Marco Barban    consigliere      P 

Riccardo Bernardi   consigliere      P 

Renato Buzzolan   consigliere       AG                                                                                                                             

Luigi Miglioranza   consigliere      P 

Tamara Bille    tesoriere      P                                                                                                 

Angelo Cracco    consigliere      P 

Antonio Munarini   segretario      P 

 

Esterni presenti: Trentin Giovanni 

Il Presidente alle ore 20.30, constatata la regolarità delle presenze, apre i lavori. 

Trentin Giovanni illustra le attività che verranno svolte per l’organizzazione dei carri di Carnevale. Il consiglio 
delibera che intende sostenere le attività e si concorda di erogare anche un contributo a sostegno che viene 
determinatO in € 2.000 in favore dell’associazione A.D.C. APS. 

In merito ai lavori in ex zona sagra il Presidente non può relazionare perché a causa di indisposizione in 
settimana non è riuscito a interfacciarsi con il comune per aggiornamenti. Lo stesso vale per l’illuminazione 
dell’area bocce.  

In occasione delle ultime piogge si è verificato un problema con gli scarichi fognari in zona sale civiche. Nella 
giornata di domani vi sarà un sopralluogo da parte dei tecnici comunali per verificare lo stato di fatto degli 
allacciamenti fognari e stabilire l’eventuale necessità di lavori per evitare il non ripresentarsi del problema. 



Si segnala inoltre che i pluviali di via Sorelle Boschetti non scaricano adeguatamente, probabile necessaria 
pulizia.  

Si segnala che NELla zona delle attività sale civiche e zona bocce, essendo zona di passaggio, aggregazione e 
svolgimento di diverse attività del quartiere, sarebbe necessario potenziare l’illuminazione che oggi è 
piuttosto scarsa.  

Sono giunte ulteriori lamentele in merito alla pulizia delle sale da parte di coloro che le utilizzano per le 
attività sportive durante la settimana. Si decide di tentare di sistemare la macchina pulisci pavimenti per 
ripristinarla e fare in modo che gli incaricati per le pulizie la utilizzino per garantire una pulizia più efficace 
dei pavimenti.  

Giovedì 30/11 verrà organizzata una pizza per con i volontari che nell’anno hanno contribuito alle attività del 
quartiere. La cena sarà alle ore 20 prezzo Il Centro del Mondo.  

Si delibera di concedere a titolo gratuito l’utilizzo della sala “bunker” alle partecipanti del gruppo ginnastica 
per l’organizzazione di una cena di fine anno.  

Si rileva che nonostante le avvertenze verbali continuano a essere parcheggiate auto di fronte alla sala civica. 
Si richiede l’installazione di barriere per impedire l’accesso alle auto alla zona, lasciando un unico passaggio 
che consenta l’accesso al posto auto disabili presente e l’installazione di segnaletica per divieto di sosta. 
Salvo errore tali barriere erano previste nel progetto di modifica della viabilità in via Sorelle Boschetti e via 
Servi di Maria. Chiediamo di valutare di portare il secondo posto disabili dopo l’altro già esistente ed 
eliminare quello nella piazzetta sopra, in modo da poter poi chiudere completamente l’accesso. Tale richiesta 
nasce dal fatto che tale area è utilizzata regolarmente per attività, anche con bambini.  

A seguito della identificazione a terra degli stalli parcheggio in via Sorelle Boschetti si rileva frequentemente 
la presenza di auto parcheggiate al di fuori di tali stalli. Necessaria opera di sensibilizzazione per l’utenza. 

Sempre in via Sorelle Boschetti è stato installato un rilevatore passaggi auto, chiediamo delucidazioni in 
merito a tale operazione.  

Segnaliamo la velocità sostenuta in via Sorelle Boschetti e via Giavenale di Sopra, anche da parte di mezzi di 
trasporto pubblico che sembrano non soffrire particolarmente i rallentatori già presenti.  

Si richiede installazione di un contenitore per raccolta olii esausti in via Rio di Giavenale, mancando per 
l’intera zona di Rio e Macchiavella.  

In località Macchiavella qualche anno fa era stata installata una panchina, si richiede se fosse possibile 
l’installazione di una ulteriore panchina perché quella presente è molto utilizzata e spesso non sufficiente.  

Si richiede al comune un aggiornamento in merito alle proposte di modifica della viabilità in zona Rio di 
Giavenale.  

Si ribadisce la segnalazione in merito alla necessità di riasfaltatura di via Lago di Pusiano in zona Rio dove 
l’asfalto risulta molto ammalorato, in particolare nel tratto tra intersezione con via Lago di Trasimeno e ponte 
sul torrente Rio.  

Alle ore 22.15 il Presidente dichiara chiusa la riunione. 

 Il Presidente 

 Bruno Saccardo   


